



# 学長助成金による トマスジエフアーソン大学訪問

学術交流を行つてゐるアメリカのトーマスジエフラー・ソン大学(TJU)を教員7名と事務職員3名で訪問し、国際チーム医療演習等について話し合いました。



医療衛生学部事務室  
一般職  
土田 智華子

教務課という立場上、出張に行くこと自体が非常にまれである私が、昨年12月、未踏の地アメリカへの出張として想像のはるか上を行く機会を頂きました。今でもこの経験は夢だったので



ミーティングは終始和やかな雰囲気で行われ、アメリカサイズのサンドイッチランチも楽しみました。

もちろん観光も忘れずに。クリスマスシーズンの買い物を楽しんだり、アメリカ独立の象徴である自由の鐘(Liberty Bell)を見に行きました。



1日目の夕食風景です。ホテル近くのイタリアンレストランにて。

恐縮しつつ感  
医療の知識はも  
度胸、そして  
生がこの交流  
は言葉では言い  
いくせなこと  
思いります。こ  
のトコリと  
の絆が、今後  
も未永く続い  
ていくことを  
切に願っています。

思ひます。この  
一〇〇と  
の絆が、今後  
も末永く続い  
ていくことを  
切に願つてい  
ます。

七八

す。現地では  
本学のチーム  
医療教育の紹